

京都輝組「コンビニダンスストア」お客様アンケート

★2017年4月15日

●Nさん（京都市・かなり高齢）

草野球らしい演技が大うけ、大いに面白いです。黒子がつきつきりがオモシロい。他のどんな芝居にも有り得ない・・・この芝居がええです。これ以上、うまくならんという。

●Sさん（京都市・65歳）

人の心、人間としての生き方、高齢社会の生き方、様々な事がかんがえさられ感動致しました。

●Wさん（兵庫県・82歳）

私は3年前主人をなくしました。今日、今の私の気持、子供4人を育て今何とかがんばっています。みんなのお世話になりながらの毎日です。

●Iさん（京都市）

良かった。面白かった。みんな前向きで 又目標もって頑張ってね

●Sさん（某ボランティアセンター・39歳）

長いセリフも言葉のかけ合いも、すごく良かった。コンビニのお姉さん、声がとても聞きやすかったです。皆さん楽しそうに出演されてて、私も20年後に参加したいと思いました。今後ともよろしくお願いします。

●匿名希望さん

出演者の皆様がイキイキとされ、若く見えました。最後まで楽しむ事ができました。男性も一人なのに頑張る姿に見とれました。笑わせてもらいました。タクシ一代はどうなりましたか？